

Bupati Eka Putra Buka Open Turnamen Larak's Invitation Basketball 2025

Linda Sari - TANAHDATAR.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 1, 2025 - 18:32



Bupati Eka Putra Buka Open Turnamen Larak's Invitation Basketball 2025

Batusangkar,- Pemerintah Kabupaten Tanah Datar melalui Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga (Disparpora) bersama pengurus club basket legendaris Tanah Datar yaitu Larak's Batusangkar, menggelar Open Turnamen Larak's Invitation Basketball 2025, yang dibuka langsung Bupati Tanah Datar Eka Putra, Sabtu (1/2/2025) di lapangan basket Cindua Mato Batusangkar.

Dikesempatan itu, Bupati Eka Putra menyampaikan apresiasi dan menyambut baik gelaran turnamen yang menjadi ajang pembinaan dan mencari bakat atlet basket berprestasi sejak dini.

"Mencetak atlet sangat penting agar ke depannya akan menjadi atlet terbaik yang bisa membawa nama harum kabupaten Tanah Datar di setiap kejuaraan. Alhamdulillah, dengan semangat baru dibawah binaan club Larak's Batusangkar sore ini para atlit bola basket kembali bangkit dibuktikan dengan dilaksanakannya Turnamen Bola Basket ini. Ini sebagai wujud kepedulian kita semua dalam membangun olahraga prestasi, khususnya olahraga Bola Basket di Kabupaten Tanah Datar dimana club Larak's salah satu club legendaris di Tanah Datar," ucap Eka Putra.

Lebih lanjut, Bupati atas nama Pemerintah Kabupaten Tanah Datar sangat mengapresiasi dan mensupport kegiatan ini, sehingga ke depan akan terus dilakukan turnamen-turnamen yang lebih besar baik ditingkat Sumatera Barat maupun menghadirkan peserta dari provinsi Riau dan Jambi.

"Pemerintah Daerah tentu sangat mendukung kegiatan seperti ini, walaupun ini tidak mudah bagi kita tanpa adanya kebersamaan para penghobi basket tanah Datar, khususnya di kota Batusangkar ini," ujarnya.

Lebih jauh, Bupati Eka Putra juga berharap kegiatan ini tidak hanya terhenti pada ajang turnamen saja. Namun, untuk melahirkan atlet-atlet yang handal perlu dilakukan latihan secara terus menerus dengan didampingi para pelatih yang mumpuni.

Selain itu, Bupati juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada panitia dan para sponsor yang telah mensupport penuh dan mensukseskan Open Turnamen Larak's Invitation Basketball 2025 ini.

Diakhir sambutannya, Bupati Eka Putra juga berpesan kepada para atlet untuk menjunjung tinggi sportifitas dan tetap menjaga kekompakan serta kebersamaan antar seluruh pemain.

"Semua pemain merupakan atlet terbaik pilihan, menang atau kalah adalah suatu hal yang biasa didalam setiap kejuaraan. Yang terpenting tetap junjung sportifitas dan menjaga kebersamaan. Jadikan turnamen ini untuk meraih prestasi dan juga sebagai ajang menjalin silaturahmi," pungkasnya.

Sementara itu Kepala Bidang Pemuda Olahraga Mardianus selaku Ketua Pelaksana menyampaikan kegiatan turnamen ini salah ajang untuk memunculkan lagi atlet-atlet berprestasi di kabupaten Tanah Datar, sekaligus untuk menjalin silaturahmi yaitu mempererat kekeluargaan dengan berolahraga basket .

Lebih lanjut Mardianus sampaikan, Open Turnamen Larak's Invitation Basketball 2025 diikuti puluhan peserta dengan kategori umur dan umum dari 5 kabupaten/kota yaitu Kabupaten Solok, Kabupaten Agam, Kota Bukittinggi dan Kota Padang serta Kabupaten Tanah Datar selaku tuan rumah.

Hadir dikesempatan tersebut Ketua KONI Tanah Datar, Pembina club basket

Larak's Batusangkar, pelatih dan official, pecinta basket dan tamu undangan lainnya. (**)